
令和3年度の経営アドバイザーとの会議開催実績

経営アドバイザー
氏　　　名

回
数

会議のテーマ
(開催年月日)

提言等の内容 反映状況

武田　邦彦 1
今後の環境施策について
（令和3年7月21日）

・暑さ（異常気象）は海流と都市化の問題との認識も持つこと。
・法に掲げられた脱炭素社会の実現（カーボンニュートラル）に向け、市民や自動車産業を始めとし
た事業者を大事にしながら取り組んでいくことは良いが、市民のことを考え、様々な学説等に惑わさ
れることなく進めること。

・温暖化対策を検討するにあたっては、提言を踏まえて検討する。

石村　耕治 1

行政手続オンライン化のた
めの条例の制定と公的個
人認証の利用について
（令和3年9月30日）

・市としては戸籍謄本、住民票の写しのように法令で公的個人認証が必要なものは仕方ない。
・市の多くの事務では、電子証明（公開鍵）以外のデータセキュリティの方式を使うことでも問題がな
く、むしろ市民の利便性を優先すべきである。
・会計検査院の報告にもあるように実際の利用状況を踏まえ費用対効果を考える必要がある。

・行政手続のオンライン化における本人確認手法として公的個人認証（電
子証明書）の活用を検討するとともに、法令上、電子証明書以外の方法で
本人確認が可能な事務については、電子証明書以外の方法により本人確
認をすることでオンライン化を実施。


